



# いわき

意和氣の力と心でチャレンジ!

由利本荘市立岩城中学校  
2022. 6. 17 (金) NO. 8  
文責：校長 倉田

## 祈・健闘！ 本荘由利中学校総合体育大会

昨日16日(木)午後2時50分からは、全校生徒・保護者の方々・職員みなで本荘由利中総体に出場する野球部・男子バスケットボール部・バレーボール部・剣道部・水泳出場選手の激励をしました。当日はフリー参観日でした。激励に駆けつけてくださった皆様、ありがとうございました。

選手の皆さんには、持っている力を全て発揮し、悔いの残らない試合にしてほしいと思います。岩中魂「意和氣の力と心でチャレンジ」です。

### 意和氣の力と心(総体版)

強い意志をもち、和やかな心(=平常心)で、諦めず最後まで立ち向かう氣概を見せる

#### 【野球】

初戦 18日 対矢島

この岩中野球部はいつも通りやれば優勝できるチームだと思いません。「緊張しない」というのが一番だと思うので、「3年生は最後の総体」と思わず楽しんでプレーしてきます。優勝目指して頑張ります。応援よろしくをお願いします。  
(\*\*\*\*さん)



#### 【男子バスケットボール】

初戦 18日 対本荘東

私たち男子バスケットボール部は、18日、19日に開催される総体に出場してきます。初戦の相手は、本荘東中学校です。この試合に勝つと、象潟中学校と大内中学校の勝者と準決勝で対戦することになります。私たちは、春季大会の結果をふまえ、新しいオフェンスのプレーやディフェンスを練習してきました。その成果を出すことができるように全力で頑張ってきます。初戦で対戦する本荘東中学校は、春季大会準優勝のチームですが、それに臆すること無く果敢に立ち向かっていきます。応援よろしくをお願いします。  
(\*\*\*\*さん)



#### 【バレーボール】

初戦 18日 対本荘南

私たちバレー部は、金浦中学校と鳥海中学校との合同チームとなって、今週の土日に行われる地区総合体育大会に出場してきます。初戦は本荘南中学校です。3校合同となっていて、週に1回という短い練習時間でしたが、一人一人が自分の力を発揮し、2日目に残れるよう頑張ります。応援よろしくをお願いします。  
(\*\*\*\*さん)



【剣道】

初戦 18日 対仁賀保、本荘北  
剣道部は初日、リーグ戦による団体戦で仁賀保と本荘北中との対戦です。先鋒から大将まで気持ちをつなぐ剣道をして優勝を勝ち取ります。2日目の個人戦は自分の考える剣道で今ある力を全て発揮して、自分達の剣道を思い切り楽しんできます。私達3年生は、1年生のときから遠征や合宿が行えず



悔しい思いをしてきました。しかし、そんな中でも仲間同士で励まされてきたおかげで、どんな壁でも乗り越

えることができました。そんな最高のチームメイトと心を一つにして絶対に全県に出場します。そして私達を3年間育てて下さった\*\*先生、剣の心を教えて下さった\*\*先生、側で支えて下さった保護者の皆さんに感謝の気持ちをもって戦ってきます。応援宜しくお願いします。

(\*\*\*\*さん)

【水泳】

19日 各種目競技  
私たちは6月19日に行われる地区総合体育大会に出場してきます。私、\*\*\*\*は200m自由形と200m個人メドレー、\*\*\*\*は100m平泳ぎと50m自由形、\*\*\*\*は100mバタフライと50m自由形に出場します。私たちは今まで個人個人自分たちの通っているプールでたくさん練習し、キツくても頑張ってきました。その練習の成果を發揮し、全員が全県大会に進めるよう頑張ってきました。



(\*\*\*\*さん)

【応援団長激励の言葉】

明後日からいよいよ3年生の集大成となる総体が始まります。運動部の皆さんは毎日夜遅くまでの練習に励み、この大会に向けて多くの努力を重ねてきたことと思います。そして、その努力は決して裏切らないと思います。大会ではその努力を自信に変えて頑張ってきてください。岩中生全員が心を一つにして応援しています。



(\*\*\*\*さん)

